

Tempuh Jarak Ratusan Kilo, Aisyiyah Mukomuko Pamerkan Produk Unggulan di Tanwir Muhammadiyah

Sabtu, 16-02-2019

MUHAMMADIYAH.ID, BENGKULU – Tanwir adalah salah satu agenda besar dalam organisasi Muhammadiyah. Maka wajarlah bila banyak warga Muhammadiyah yang ingin ikut serta menjadi penggembira dalam penyelenggaraan tanwir ini.

Tidak hanya menjadi penggembira tanwir, banyak warga Muhammadiyah juga yang mengincar kegiatan serba-serbi tanwir lainnya. Seperti seminar, talkshow, pameran dan bazar yang diselenggarakan panitia.

Salah satu peserta stand di bazar tanwir Muhammadiyah dari Pimpinan Daerah 'Aisyiyah (PDA) Mukomuko rela menempuh jarak yang cukup jauh yakni selama delapan jam agar bisa mengenalkan produk-produk usaha mereka dari salah satu kabupaten di Bengkulu Utara.

"Kami menempuh jarak yang cukup jauh yakni 300km, biasanya kalau naik damri 12 jam, kalau naik travel 8 jam, kalau mobil pribadi bisa 7 jam. Kami sangat antusias untuk mengikuti kegiatan tanwir Muhammadiyah di Bengkulu ini," kata Siti Chomsatun, Ketua PDA Mukomuko saat diwawancarai redaksi Muhammadiyah.id di depan stand makanan miliknya, Sabtu (16/2).

Ia mengatakan bahwa 'Aisyiyah yang dipelosok sana ujung Bengkulu masih berupaya untuk terus melakukan syiar dan dakwah juga dengan membangun kekuatan ekonomi masyarakatnya.

"PDA Mukomuko menerima pembinaan dari Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah (PWA) Bengkulu dan kami bagikan juga ilmunya ke Pimpinan Cabang 'Aisyiyah (PCA) dan Pimpinan Ranting 'Aisyiyah (PRA) di daerah kami," ujar Siti.

"Alhamdulillah antusias dari para tamu tanwir sangat baik karena Mukomuko yang paling khas ada rendang lokan yang sudah banyak dipesan oleh Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah Bengkulu. Baru sampai langsung habis oleh para peserta. Selain itu juga teman-teman PDA se-Provinsi Bengkulu juga sudah pesan pada kami. Kalau untuk tamu dari Jawa kami masih kenalkan karena rasanya cukup pedas," imbuhnya.

Dia juga menyampaikan bahwa secara khusus Ketua Umum PP 'Aisyiyah Siti Noordjannah Djohantini memesan langsung rendang lokan yang terkenal pedas tersebut.

“Harapan kedepan kami bahwa kita keluarga besar Muhammadiyah dan ‘Aisyiyah harus tetap semangat, kuat, dan kokoh dalam kelslaman. Kita siap-siap untuk menabung sedikit demi sedikit untuk mengikuti muktamar tahun 2020,” ucapnya. **(Syifa)**